

# 'Escuelas Solidarias', premio Óscar Arnulfo

• Galardón al programa de la Coordinadora de ONGD en la fase nacional del Premio Iberoamericano de Derechos Humanos

---

**AINHOA PIUDO**

Pamplona

Escuelas Solidarias, el programa impulsado por la Coordinadora de ONGD de Navarra en colaboración con el departamento de Educación, ha recibido el Premio Iberoamericano de Derechos Humanos Óscar Arnulfo Romero en su fase nacional. El fallo y la entrega del reconocimiento se produjeron recientemente en Madrid, con la presencia de Marian Pascual en representación de la coordinadora. De este modo, el programa, que cuenta con la participación de medio centenar de colegios y unos 10.000 alumnos de toda Navarra, pasa a la fase internacional.

## **Por los derechos humanos**

El objeto de esta distinción es reconocer el trabajo de instituciones educativas que han actuado de forma ejemplar en la defensa y promoción de los Derechos Humanosa través de la educación. La presente es la segunda edición, impulsada por La Fundación SM y La Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) y en conmemoración del centenario del natalicio del Beato Óscar Arnulfo Romero, Obispo y Mártir.

Las cuatro experiencias que resulten ganadoras absolutas, dos por categoría (centro educativo o sociedad civil/ONG), serán premiadas con 5.000 dólares. El fallo de esta segunda fase se producirá en el marco del II Seminario Internacional sobre Educación en Derechos Humanos, que se celebrará en Colombia.